

Enzersfeld Königsbrunn



Unser Gemeindevorstandsteam



v.li.n.re.: GfGR Sascha Feichter, Vbgm. Helga Ronge, GfGR Emanuel Ronge

Wir wünschen frohe Weihnachten!

Wir sind die Kraft der Erneuerung

Unsere Gemeinderäte stellen sich vor



Gemeinderätin Eveline Eichberger

„Für ein Enzersfeld-Königsbrunn, in dem auch die Lebensqualität der älteren Generation zählt“

Seit 2025 darf ich im Gemeinderat mitarbeiten. In der Periode 2025 - 2030 engagiere ich mich in den drei Ausschüssen für Kultur, Sport und Vereine, für Umwelt, Energie, Müll- und Abwasserbeseitigung sowie Straßen, Verkehr, Wege und Ortsbildpflege.

Mir ist wichtig, dass Enzersfeld und Königsbrunn Orte bleiben, in denen man sich zu Hause fühlt - mit einem lebendigen Vereinsleben, einer sauberen und gepflegten Umgebung und guten Angeboten für Jung und Alt.

Als Pensionistin ist es mir ein besonderes Anliegen, die Lebensqualität der älteren Generation zu stärken und das Miteinander im Ort zu fördern.

Für ein Enzersfeld-Königsbrunn, das Lebensqualität und Zusammenhalt für alle Generationen bietet.



Gemeinderat Maximilian Cerny

„Für ein vielfältiges Enzersfeld-Königsbrunn“

Seit Jänner 2018, also seit meinem 16. Lebensjahr, engagiere ich mich aktiv und mit großer Motivation in unserer Gemeinde. Ein zentrales Anliegen meiner politischen Arbeit ist ein ausgewogenes kulturelles Angebot in unserer Gemeinde. Mir ist wichtig, Kultur für Menschen jeden Alters zugänglich und erlebbar zu machen. Als Germanistik-Student bin ich täglich mit Literatur und kulturellen Themen konfrontiert. Die dabei gewonnenen Erfahrungen möchte ich im Ausschuss für Kultur, Sport und Vereine einfließen lassen, damit Enzersfeld-Königsbrunn kulturell lebendig bleibt und sich stetig weiterentwickelt.

Ein weiterer Schwerpunkt meines kommunalpolitischen Engagements ist der Umweltschutz. Denn ein intakter Lebensraum ist für unsere Lebensqualität unverzichtbar und entscheidend dafür, dass unsere Gemeinde lebenswert bleibt - für alle Generationen. Außerdem bin ich Mitglied im Prüfungsausschuss.

Unser Enzersfeld-Königsbrunn ist voller Möglichkeiten - machen wir was draus!

Blutspenden - Mittwoch, 7. Jänner 2026

**Sternerückgabe - Samstag, 10. Jänner 2026,
08:30 - 10:00 Uhr, Dorfplatz Enzersfeld**

Sterneaktion



Am Samstag, den 22. November 2025, fand am Dorfplatz die traditionelle Sterneaktion der SPÖ Enzersfeld-Königsbrunn zugunsten der **Behindertenhilfe Korneuburg** statt. Zusätzlich zu den Spenden der Besucherinnen und Besucher steuerte die SPÖ € 5,-- pro ausgegebenem Weihnachtsstern bei und so konnte ein Betrag von insgesamt € 1200,-- übergeben werden. Die SPÖ bedankt sich herzlich bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern.

Adventausflug



Ein Lichtblick in der stillen Zeit

Ein voller Bus, viele Gespräche, gute Stimmung: Der **Adventzauber am Kellerberg** war für Jung und Alt ein wunderschöner Auftakt in die Adventzeit.

Kasperltheater, Basteln, Kunsthandwerk und regionale Köstlichkeiten – ein Tag der Begegnungen.

**OFFEN
GESAGT**



von
Helga Ronge

Liebe EnzersfelderInnen,
liebe KönigsbrunnerInnen,

seit der konstituierenden Sitzung am 25. Februar 2025 darf ich als Vizebürgermeisterin Verantwortung für unsere Gemeinde mittragen. Ein intensives erstes Jahr liegt hinter uns - ein Jahr, das gezeigt hat, wie viel möglich ist, wenn wir uns gemeinsam auf das Wohl unserer Gemeinde konzentrieren. Besonders berührt hat mich der starke Zusammenhalt in unserer Bevölkerung - spürbar bei Festen, Vereinsveranstaltungen oder dem Seniorenausflug. Diese Begegnungen zeigen, wie viel Engagement und Gemeinschaftsgeist in unserem Ort stecken und wie wichtig es ist, diesen Weg weiterzugehen. Wir werden auch künftig jene Themen einbringen, die uns seit jeher am Herzen liegen - mit Augenmaß, Erfahrung und Offenheit für gemeinsame Lösungen. Denn am Ende zählt, was für unsere Gemeinde das Beste ist.

Ich wünsche allen frohe Weihnachten und ein gutes, gesundes neues Jahr!

Herzlichst,

Ihre/Eure Helga Ronge
Vizebürgermeisterin

Hallo Wein - Enzersfeld von seiner genussvollsten Seite

Jungweine, Musik, Feuerstellen - ein Abend, der zeigt, wie viel Lebensqualität in unseren Orten steckt. Danke an die Winzerinnen und Winzer sowie an alle, die diesen Tag mitgestaltet haben.



v.li.n.re.: BR Martin Peterl, Vbgm. Helga Ronge, GR Maximilian Cerny

Rückblick 2025

Im vergangenen Jahr konnten folgende wichtige Projekte umgesetzt bzw. beschlossen werden:

- **Schutz vor Extremwetter:** Abschluss der Starkregenschutzmaßnahmen Hagenbrunnerstraße
- **Mobilität, die alle erreicht:** Verlängerung von ISTmobil/KorneuburgMobil
- **Familien entlasten:** Finanzpläne für „Wichtel Stube“ & schulische Nachmittagsbe-

treuung

- **Leistbares Lernen:** Unterstützung für „Bravo Englisch“ an der VS Enzersfeld
- **Lebensqualität im Alltag:** Fertigstellung des Radwegs „In den Nussern“
Straßenbeleuchtung „In den Nussern“, Ausbaggern des Auffangbeckens
- **Baupolitik mit Vernunft:** Neuer Bebauungsplan verhindert überdimensionierte Großprojekte

- **Energiewende lokal umgesetzt:** Energiegemeinschaft Enzersfeld-Hagenbrunn

- **Mehr Grünräume:** neue Bäume für Enzersfeld & Königsbrunn

- **Naherholung stärken:** ÖKLO am Pappelspitz

Wir arbeiten gemeinsam nicht für Überschriften - sondern für Ergebnisse, die jeder im Ort spürt.

Politik braucht einen Plan.

Unsere Schwerpunkte für 2026:

- **Mehr Sicherheit** durch weitere Maßnahmen bei Starkregen
- **Starke Kinderbetreuung** für echte Vereinbarkeit von Beruf & Familie
- **Unterstützung für Vereine,**

das Herz unserer Gemeinde

- **Transparente Baupolitik:** leistbarer Wohnraum statt Spekulation
- **Barrierefrei & mobil:** bessere Wege, bessere Beleuchtung
- **klimafitte Gemeindeent-**

wicklung mit Baumpflanzungen & Energiegemeinschaften

Wir arbeiten für eine Gemeinde, die fair, sicher und lebenswert bleibt - für alle.